

L'INFO-LIONS DISTRICT U-3

Volume 8 nº 7 Mars 2024

Bonjour à vous tous et toutes, membres Lions de notre District U-3

Il me fait plaisir de vous présenter cette septième édition de notre bulletin l'Info-Lions pour l'année 2023-2024. Vous recevez dans ce présent numéro un aperçu des activités réalisées dernièrement par treize clubs de notre District.

Je crois toujours que notre bulletin est un bon moyen de faire connaître à tous les membres de notre District les actions qui sont réalisées dans nos communautés. J'invite donc les clubs à me faire parvenir les informations sur leurs activités incluant textes et photos. J'invite également les membres du Cabinet, peu importe leur fonction, à me faire parvenir des informations sur leur dossier. Toutes les participations doivent me parvenir via le courriel suivant : jepafo07@hotmail.com et ce, au plus tard le dernier jour du mois et je m'occupe du reste.



Aussi, afin de faciliter la distribution de notre bulletin, j'en envoie une copie aux secrétaires des clubs lesquels j'invite à le distribuer à leurs membres. Je les remercie à l'avance pour leur précieuse collaboration. Enfin je vous invite, Lions de notre District, à mettre en pratique le thème de notre gouverneur Lion Robert Lapointe : *Changer le monde un Lion à la fois*. C'est en réalisant des activités dans nos communautés que nous contribuons au changement de nos collectivités. Ainsi nous vivrons une année de lionisme à la hauteur de nos aspirations, riche en réalisations et ce, au mieux être de nos communautés.

Au plaisir d'avoir de vos nouvelles en avril prochain.

Lion Jean-Paul Fournier, éditeur

Je remercie les personnes suivantes pour leur contribution, soit :

Amqui Lion Sylvie Bélanger Murdochville Lion Jean-Pierre Chouinard

Carleton Lion Yves Tardif Rivière-au-Renard Lion Linda Blouin Gaspé Lion Sandra Giasson St-Anaclet Lion Francine Julie Havre-St-Pierre Lion Noëlline Noël St-Pascal Lion Réjean Joseph

La Pocatière Lion Claude St-Pierre St-Pierre-et-Miquelon

Matane Lion Mélissa Savard Avenir Lion Maëva L'homme Mont-Carmel Lion Luce Garon Sept-Iles Lion Natacha Lemieux

Aussi, je remercie particulièrement Lion Michel Dumais pour sa précieuse collaboration dans le montage et la mise en page de cet *Info-Lions*.

CLUB DE ST-ANACLET



Don lié au cancer infantile. Notre Club soutient sans hésiter la famille du jeune Loïc atteint du cancer en espérant que notre don de 1000\$ les aide à traverser cette difficile période. Sur la photo : Loic et ses parents, Pascale Deschênes et Jimmy Meunier.

Dégustation de fromages et Lip Sync. Le 23 mars aura été une journée bien remplie pour nos membres Lions. Après des préparatifs fébriles, on a offert une dégustation de fromages et un spectacle de lip sync à quelque 200 personnes. La variété était au menu avec 14 sortes de fromages allant de la Magie du Madawaska à la Tomme des Demoiselles des Îles-de-la-Madeleine ainsi que 6 différentes terrines en plus d'aspic de saumon et mousse de crevettes. C'est sous le thème des chansons de film que s'est déroulé le lip sync avec de prestigieux invités comme le Boys Blues Band, Rocky, Mama Mia et Rock and Nonnes pour n'en nommer que quelques-uns, tous personnifiés par nos membres Lions et quelques conjointes. Photos jointes, un aperçu de la salle et des invités avec, à la page suivante, Mama Mia,, le Boys Blues Band, Rock and Nonnes.















CLUB DE SEPT-ÎLES



Le 1^{er} mars dernier a eu lieu la photo officielle concernant un don fait par le club Lions de Sept-Îles à la Société Alzheimer de Sept-Îles pour l'achat d'un réfrigérateur/congélateur. Posant fièrement sur la photo au centre, le président du club lions de Sept-Îles, Louis Tremblay et monsieur Jean Lévesque, agent d'animation spécialisé de la Société Alzheimer, en compagnie de membres Lions et du personnel de la Société Alzheimer.

Sur la photo, à gauche, les Lions Gérald Laforge et Gabriel Lanoue. Au centre : Messieurs Jean

Lévesque, agent d'animation spécialisé de la Société Alzheimer, et le président du Club, Louis Tremblay. En arrière-plan : les Lions François Richard et Marcel Skelling. En avant à droite : Mesdames Denise Dumas, cuisinière, et Manon Lufty, coordonnatrice des services à la Société Alzheimer.

CLUB DE ST-PASCAL



Les mois de février et mars sont des mois propices pour les visites interclubs.

C'est avec plaisir que le 27 février dernier, nous recevions une délégation, et non la moindre, du club Lions de Mont-Carmel.









Le président, Lion Denis Chouinard, a profité de cette rencontre pour remettre le chevron 45 ans de services au Lion Gilles Morneau et le chevron 25 ans de service aux Lions Diane Bérubé et Gilbert Anctil.





Le 12 mars dernier, le club Lions de Saint-Pascal procédait à l'initiation de 3 nouveaux membres sous la présidence du Lion Denis Chouinard. Justin-Charles Caron et Sarah Champigny, parrainés par Lion Réjean Raymond, et Sylvie Caron parrainé par Lion Gilles Morneau.

Lors de cette même rencontre, le président a profité de l'occasion pour remettre un chevron 20 ans de service au Lion Gilles Bernier.

CLUB DE LA POCATIÈRE

Suite à sa visite et à son allocution pendant le souper à La Pocatière, Lion président de Zone Marcel Dubé est remercié par Lion présidente Evelyne Courtemanche. Également, Lion Marcel Dubé a tenu à souligner l'efficacité du secrétaire de la zone 26 Ouest, Lion Claude St-Pierre.





CLUB DE MATANE



Le 19 février dernier, au local Vire-Vent, notre président, Lion Yvon Dufour, a procédé à la remise d'un chèque de 1000\$ pour venir en aide à cet organisme.

Nous sommes fiers de participer au rayonnement d'organismes tels que celui-ci.

Sur la photo, Lion Yvon Dufour et M^{me} Geneviève Chassé, coordonnatrice bénévole.

CLUB DE HAVRE-SAINT-PIERRE

Le 15 mars, visite du président de Zone Armand Charest et Sylvie Simard (première photo). Cette même date, initiation de deux anciens membre qui sont revenus : Pierrette Cyr et Carole Barriault. Deux nouveau membres : Tommy Ferron et Dominic Patry Boisvenue. Bienvenue à tous ces membres!







CLUB DE CARLETON

Remise des bourses d'étude du club Lions de Carleton. Cette année encore, le club Lions de Carleton a remis deux bourses d'étude au secondaire et au collégial. Nous invitons alors les récipiendaires à notre souper rencontre mensuel. Cette année les récipiendaires sont Akim St-Amour, étudiant en sciences de la nature au campus de Carleton du Cégep de la Gaspésie et des îles et Eve Landry, étudiante en biologie à l'Université Laval de Québec. Sur la première photo, Lion Marc-André Gauvreau (responsable de la bourse secondaire), Akim St-Amour (boursier) et Lion Lise Element, présidente du club Lions de Carleton. Sur la deuxième, Lion Stéphane Gosselin (responsable de la bourse collégiale), Eve Landry (boursière) et Lion Lise Element, présidente du club Lions de Carleton.





CLUB DE GASPÉ



Voici des photos de l'activité Affiches de la Paix pour l'année 2023-2024. Notre Club a remis 3 prix pour les meilleures affiches de la paix à des élèves de l'école St-Rosaire de Gaspé. Le premier prix de 100\$ a été gagné par Mila Poirier (absente sur la photo). Le 2º prix, 75\$, est remis à Beatrice Dupuis et le 3º prix, 50\$, est remis à Rosalie Cloutier. Des certificats d'honneur ont également étés remis par notre président, Lion Eric Arsenault qui est accompagné de la responsable de l'activité, Lion Sandra Giasson.

Certificats d'appréciation remis aux 18 participants du concours Affiches de la paix avec les enseignantes des 3 classes de 6^e année de l'école St-Rosaire qui ont grandement aidé à la réussite de l'activité. Les professeurs titulaires de ces classes sont mesdames Amélie Denis, Adonis Savage et Nicole Kenney.



CLUB DE RIVIÈRE-AU-RENARD





Le 21 décembre nous avons fait les tirages de notre Concours de dessins de Noël, dans 3 écoles. Voici les photos des gagnants et gagnantes avec les Lions Liette Curadeau, André Dupuis, Daniel Samuel, Richard Tremblay, Marie-Line Élement et Michèle Veillette.







Le mardi 9 janvier 2024 nous avons reçu, à notre souper mixte, le Gouverneur du District U-3, Lion Robert Lapointe et sa conjointe Suzanne. Le Gouverneur a remis des médailles, des chevrons et un certificat de reconnaissance pour le 45^e anniversaire de notre Club : **Médaille de 10 ans et chevron** au Lion Linda Blouin; **Chevron de 20 ans** au Lion Richard Tremblay; **Chevron de 45 ans aux 3 membres fondateurs**, Lions André Dupuis, Daniel Samuel et Arnold Bernier (absent); **Certificat de reconnaissance pour notre 45^e anniversaire de Club**, au président Lion Maxime Dupuis; **Médaille du Gouverneur** remise au Lion Marie-Line Élement pour sa 2^e année comme trésorière; **2^e Médaille du Gouverneur**, au Lion Linda Blouin, pour son implication à la Commission des communications du District U-3. La responsable du protocole, Lion Chantal Dufresne, a fait la remise du cadeau à la conjointe du Gouverneur.



















Le 27 janvier avait lieu notre petit dîner parents-enfants des membres du Club, à la Maison des jeunes. Le samedi 10 février, notre souper moules et frites fut un franc succès. Nous tenons aussi à remercier notre président de zone, Lion Jean-Pierre et sa conjointe Lion Odette pour votre présence.





Le 13 février, notre trésorière Lion Marie-Line Élément a fait la remise d'un chèque de 500 \$, pour l'aide aux repas du Service de garde de l'Ecole Saint-Paul de Saint-Maurice. Le 12 mars nous avons fait la remise d'un chèque de 906 \$, à la présidente du Tournoi Pee-Wee/Bantam. Ce montant représente les pourboires amassés durant le tournoi par notre Club. Sur la photo de droite : Lions Sébastien, Annick, Baptiste, Joelle-Anne, Maxime et Richard.











Lors de notre souper mixte le 12 mars, notre président Lion Maxime Dupuis a fait la remise d'une rose à toutes les femmes, pour souligner la journée des droits des femmes. Nous avons aussi fait les mises en nomination et avons terminé avec l'animation du Lion Jonathan Dufresne.

CLUB DE MURDOCHVILLE



Dans le cadre de l'activité calendrier Nouvelle Voix Lions, la Maison d'aide et d'hébergement souhaite remercier sincèrement le club Lions de Murdochville pour son généreux don de produits de soins et de premières nécessités.

Merci à notre présidente, Lion Elsa Cotton, pour la distribution des paniers. Elle apparaît sur la photo en compagnie de madame Aline Clavet, directrice générale de la Maison d'aide et d'hébergement l'Aid'Elle.





À gauche, le club Lions de Murdochville est heureux de remettre à Marie-Douce Blanchette une bourse Ange-Marie Kenny au montant de 300 \$ afin de la soutenir dans la poursuite de ses études. Nous souhaitons à Marie-Douce une fin d'année scolaire remplie de succès. À droite, le club Lions de Murdochville est heureux de soutenir 8 jeunes filles de sa communauté pratiquant notre sport national, le hockey. Un montant de 800 \$ leur fut remis à titre d'aide financière pour leur permettre de se rendre à la coupe Chevrolet qui aura lieu en Mauricie à la mi-avril et pour aider dans les séries de fin d'année. Bonne chance les filles!

CLUB DE MONT-CARMEL

Dimanche le 3 mars, après avoir assisté à une réunion de Zone en matinée où Lion Luce a malencontreusement fait partir le système d'alarme de la Polyvalente, les membres du Club ont participé activement à une partie de sucre organisée par le club de ski de fond Bonne Entente. Le club Lions de Mont-Carmel avait invité tous les jeunes des 3 écoles à cet événement. Ceux qui ont assisté pouvaient déguster la bonne tire sur la neige gratuitement. Pour les membres, le mois de mars est synonyme de partie de sucre car les membres se rendront prendre un bon repas dans une cabane.







CLUB DE ST-PIERRE-ET-MIQUELON AVENIR



Nous avons proposé en fin d'année 2023, aux habitants de Saint-Pierre, et en collaboration avec la Collectivité Territoriale, un film magnifique tiré du roman *La Tresse* de Laëtitia Colombani, film où se s'entremêlent trois destins, trois combats menés sur trois continents. Ces trois femmes que tout semble opposer seront liées par un fil de vie. Un film touchant et bouleversant qui rend hommage aux femmes et à la liberté, qui montre leur courage face à l'adversité, et la lutte incessante qu'elles doivent mener pour rester dignes et maîtresses de leur destin respectif.





Comme chaque année à l'approche de Noël, nos membres se sont mobilisés en faveur des plus fragiles, de nos aînés et des plus jeunes. Les pensionnaires des structures visitées ont été gâtés et ces moments de partage, ô combien précieux, ont été empreints de bonne humeur, de joie et, nous l'espérons, de jolis souvenirs.





Notre présidente, Lion Valérie Claireaux, Lion Aurélie Mirouze, Lion Sophie Nicolas et Lion Pascale Victor



Lion Sophie Nicolas et notre présidente Lion Valérie Claireaux



Lion Josée Vigneau, Lion Lydia Desdouets Le Soavec et Lion Corinne Dupuy



Lion Pascale Victor, notre présidente Lion Valérie Claireaux et Lion Josée Vigneau



Pour continuer dans la magie de Noël, à la veille du réveillon, notre Club a remis, dans les foyers les plus démunis de Saint-Pierre et de Miquelon, des cabas remplis de délices salés et sucrés afin que chacun puisse apprécier un bon repas. Sur la photo nous retrouvons Lion Pauline Disnard, notre présidente Lion Valérie Claireaux, Lion Pascale Victor, Lion Danielle Goïcoëchéa, Lion Aurélie Mirouze, Lion Sandrine Lebailly et Lion Lydia Desdouets Le Soavec.



Une épidémie de Covid ayant perturbé en décembre, la remise des bons cadeaux aux aînés de l'Unité de Soin Long Séjour du Centre Hospitalier François Dunan, nos membres s'y sont rendus mi-janvier, et en ont profité pour partager avec tous, pensionnaires et soignants, la traditionnelle galette des rois. Sur la deuxième photo, Lion Lydia esdouets Le Soavec, Lion Christine Moraze et notre présidente Lion Valérie Claireaux





Fin janvier, c'est à nos ainés de la Maison de Retraite Eglantine à qui nous sommes allées rendre visite, et à qui nous avons proposé un moment convivial autour de la galette des rois et d'un bingo musical. Lion Nathalie Hélène, Lion Marie-Lou Hélène, Lion Sophie Nicolas, Lion Lydia Desdouets Le Soavec, Lion Lolita Lafargue, Lion Francine Jaccachury Cloony, notre présidente Lion Valérie Claireaux, Lion Christine Moraze





À gauche, Lion Francine Jaccachury Cloony et Lion Sophie Nicolas. À droite, Lion Christine Moraze.



Le 8 mars, à l'occasion de la Journée Internationale des Droits des Femmes, notre Club s'est mobilisé en faveur des femmes victimes de violences intrafamiliales. Inspiré du programme mis en place dans notre district par les #nouvellesvoix, notre Club a décidé de mettre à disposition des kits composés de produits d'hygiène. Ceux-ci ont été remis aux autorités compétentes et seront dis-



tribués lorsque cela sera nécessaire. Un grand bravo à nos membres qui ont largement contribué à la confection de ces kits et aux instituts de beauté partenaires.











Ce dimanche 24 mars, notre Club a organisé, dans un bar local, un tournoi de belote. Joli succès, puisque ce sont quarante personnes qui se sont affrontées avec beaucoup de fairplay, durant près de 4 heures. Pour la pause, les pâtissières du Club avaient confectionné de merveilleux gâteaux qui ont ravi les papilles des joueurs. Sur la photo de droite, Lion Erika Arrossamena.



Nous ne pouvions conclure cette rétrospective sans parler de l'arrivée de Lolita dans notre Club. Après nous avoir accompagnées dans nos actions durant quelques mois, nous avons accueilli en janvier un nouveau membre. Lolita a accepté officiellement de nous rejoindre et d'entrer dans la plus grande organisation philanthropique au monde, le Lions Clubs International. Bienvenue chez nous!

On reconnaît, sur la photo, notre présidente Lionn Valérie Claireaux, Lion Lolita Lafargue lors de son intronisation et Lion Céline Flandigan, sa marraine

CLUB D'AMQUI







Ce dimanche matin, lors de notre déjeuner Lions avec conjoints et conjointes, nous avons eu l'agréable visite de Lion Jean-Christophe Lebon du club St-Pierre et Miquelon.

Une grande participation de notre Club.









Souper des membres et du 1^{er} vice-président du club Lions d'Amqui, 19 mars 2024. À la table d'honneur, de gauche à droite : Lion Rosaire Dumais, Lion André Guénette, Lion 1^{er} vice-président Serge Girard, Lion Michel Lapierre et Lion Pierre Arsenault.

UNE RÉFLEXION

Ce texte nous a été fourni par Lion Claude St-Pierre du club Lions de La Pocatière. Nous le remercions pour son texte qui peut s'appliquer à tous les Lions du District.

Lors de notre cérémonie d'initiation, nous nous sommes engagés à prendre part aux activités du club, en nous impliquant selon notre disponibilité, nos compétences particulières, nos goûts, nos affinités naturelles avec d'autres membres, etc...

Comme les années précédentes, nous avons de grands défis à relever; notre Lion Gouverneur Robert Lapointe nous invite à déclarer toutes les activités du club pour les faire connaître, à recruter de nouveaux membres en nous fixant des objectifs réalisables, à conserver les membres actifs, à contribuer aux Fondations Lions et tout cela, en nous entraidant davantage et en développant la passion de servir – sans compter notre temps.

Les termes « Lions » et « travail assidu » vont de pair et les témoignages d'appréciation ont un effet très positif. Sommes-nous reconnaissants envers les membres qui s'impliquent et réalisent des projets? Nous assurons-nous que cette appréciation est sincère et surtout, est-ce que nous faisons de la louange et du respect des autres, une habitude au sein de notre club?

Le thème du Lion Robert : *Changer le monde un Lion à la fois,* nous incite à coopérer harmonieusement, à avoir un esprit critique et positif, à démontrer du tact dans nos interventions; cette approche humaine nous permettra de conserver nos membres heureux et fiers et nous permettra d'avoir un impact plus important et plus significatif dans notre communauté.

Un bon mentorat doit également accompagner non seulement les nouveaux membres, mais également ceux et celles qui acceptent une tâche pour la première fois; c'est ce qui assure une formation adéquate et positive, alors que les critiques négatives finissent par désengager même les personnes les plus persévérantes.

Et pendant ce temps, il faut former un C.A. pour 2024-2025; il ne faut pas toujours attendre d'être sollicité avant de s'impliquer; il n'en tient qu'à toi d'offrir tes services, d'exprimer ton ambition, de manifester tes intentions, ou bien de répondre positivement lorsque tu es sollicité par le comité de la Mise en nomination dirigé par notre futur(e) président(e). Ce sera un renforcement positif et une certitude pour la survie de notre organisme.